## Carta Renuncia Mesa Coordinadora Centro de Estudiantes Informática Casa Central

Dos años han sido los que me he dedicado en conjunto a grandes personas a trabajar por este centro de estudiantes, y todo el esfuerzo dado me llena de orgullo, porque sé que a pesar de todo tenemos un Departamento que es más que un conjunto disgregado de personas, es una comunidad, y el compartir se vive día a día por los que acostumbramos a estar en los pasillos del F.

Quedaron bastantes cosas por hacer, uno podría estar 10 años trabajando y no se terminarían las metas a conseguir, pero estoy seguro que las personas que próximamente asuman como mesa coordinadora, asumirán dichas responsabilidades con la misma fuerza que las asumí el 2014 cuando recién ingresé a estos lares.

No puedo retirarme sin recordarle a cada uno de ustedes, que a nuestro Departamento aún le falta completar una misión, que nos tuvo bastantes Consejos de Departamento discutiendo, y sé que dejamos bastante avanzado el trabajo, pero falta concretarlo. La Triestamentalidad se vive en nuestro espacio, el compartir con profesores, funcionarios y estudiantes se hace día a día, y las puertas están abiertas para cada uno de nosotros, pero falta el último peldaño, y el más difícil, en donde los funcionarios y los estudiantes tengamos voto en los Consejos, pero además podamos elegir a quien representa nuestro Departamento.

Recuerden siempre decir lo que los acompleja, la Mesa siempre estará y deberá estar dispuesta a apoyarlos bajo cualquier problema, y mientras más callen menos soluciones habrán a lo que los aqueja.

Presento formalmente mi renuncia, porque buscaré seguir en el camino para asumir un objetivo mayor, en la que espero seguir logrando las metas que me puse al iniciar este camino.

Éxito a todos con sus ramos, a cada uno de los que trabajaron conmigo este año completo, en especial al Francisco Gallegos, Cristopher Barraza, Katherine Barros, Gabriela Gallardo, Ariel Cornejo, Jose Luis Toro, agradecerles por el apoyo, en especial cuando existió caos. Recuerden que les queda trabajo por terminar, estaré ahí molestando igual, así que espérenme.

No se las vuelta que trae la vida así que no diré que no me verán más asumiendo algún tipo de responsabilidad.

Saludos
Jonathan Andrés Galassi Palavicino
Presidente CEE INF 2015